

神奈川県動物愛護センター開設に伴う、 竣工・開所式及び内覧会出席について

神奈川県遊技場協同組合（理事長：伊坂重憲）と神奈川県福祉事業協会（会長：伊坂重憲）では、神奈川県が行う各種事業の支援を継続して行っていますが、平成29年度も神奈川県動物保護センター建て替えのための建設基金500万円を寄付しました。この度、「神奈川県動物愛護センター」として開設し、令和元年6月1日、竣工・開所式及び内覧会が開催されました。

1. 日 時	令和元年6月1日（土）
2. 場 所	神奈川県動物愛護センター（平塚市土屋401番地）

3. 概 要

神奈川県遊技場協同組合と神奈川県福祉事業協会は、昭和60年の協会設立以来、様々な社会貢献活動を実施していますが、神奈川県に対しては、県が行う各種事業の支援を継続して行っています。

現在、神奈川県では、保護した動物は里親を探して、5年間にわたり殺処分ゼロを継続しており、動物を処分する施設から生かすための施設へと転換しています。

この趣旨に賛同して神奈川県動物保護センターの建て替えのための建設基金に500万円を寄付しました。

これに対し、平成30年3月21日、黒岩知事から、感謝状をいただきました。

県生活衛生課では企業・団体から「動物保護センター建設基金」への寄付を募ってきましたが、この度、「神奈川県動物愛護センター」として開設し、令和元年6月1日、竣工・開所式及び内覧会を開催し神奈川県福祉事業会事務局長が伊坂重憲会長の代行として出席いたしました。



黒岩知事らによるテープカットと寄付者一覧のボード